



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Radar

Hari: Senin

Tanggal: 03 Februari 2020

Halaman: 1



Meriah, Masyarakat Tumpuk Blek di Malioboro

Sambungan dari hal 1

Pembukaan PBTY berlangsung di Titik Nol Kilometer. Pembukaan sekaligus digelar pawai budaya dari Taman Parkir Abu Bakar Ali hingga panggung utama di Titik Nol Km. Ribuan orang memadati rute pawai di sepanjang Malioboro. Sejumlah turis mancanegara tampak di tengah-tengah para pengunjung.

Wagub Paku Alam X mengharapkan PBTY menjadi media integrasi sosial untuk seluruh masyarakat Jogja. Sekaligus memiliki kontribusi yang luas dalam hal ekonomi untuk mengurangi kesenjangan sosial. "Tahun tikus logam melambangkan sesuatu yang mencecahkan jiwa, merekatkan persaudaraan dan harapan," ujarnya saat memberi sambutan.

PBTY kali ini diharapkan mampu meningkatkan citra pariwisata



GIANTUR AGA TIRTANA/SIGADAR JOGJA

MEMBAUR: Peserta mengikuti pawai pembukaan PBTY XV 2020 dari Taman Parkir Abu Bakar Ali hingga panggung utama di Titik Nol Km.

sata melalui kegiatan budaya, lebih meningkatkan informasi mengenai tradisi atau budaya Tionghoa kepada masyarakat. Kemudian membangun sikap toleransi bagi masyarakat, khususnya Kota Jogja.

Ketua Panitia PBTY Tri Kirana Muslidatun menyebut, PBTY tahun ini merupakan rangkai-

an acara yang mengharapkan masyarakat, khususnya Kota Jogja, untuk lebih menghargai dan memahami akulturasi budaya. Meskipun memperingati Tahun Baru Imlek, PBTY tidak hanya menampilkan kesenian atau budaya Tionghoa saja melainkan juga budaya lokal.

PBTY digelar selama tujuh

hari hingga 8 Februari di kawasan Kampung Ketandan, Kota Jogja. Acara yang didukung penuh oleh Dinas Pariwisata DIY ini dalam rangka menyambut Tahun Baru Imlek 2571.

Dalam acara ini ditampilkan berbagai pertunjukan seni dari anak-anak (SD/SMP/SMA), sanggar, dan perorangan. Misalnya dangdut Mandarin, band indie, *fashion show*, penampilan wayang potehi, dan pameran rumah budaya.

PBTY juga menghadirkan beberapa kegiatan menarik lain, seperti lomba karaoke Mandarin dan pemilihan Koko Cici Jogja 2020. "Tentu tak ketinggalan yang selalu dinanti, ada 140 stan makanan, mulai Indonesian food, Chinese food, Japanese food, hingga Korean food," ujar Tri Kirana yang juga istri Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti ini. (*cr1/laz/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005